

Im Setra durch die Steilkurve

Mit einem neuen kompakten Clubbus Setra S 511 HD können Besucher ab sofort die Daimler-Teststrecke in Stuttgart-Untertürkheim „erfahren“, unter anderem auch auf einer Steigung und einer Gefällestrecke. Höhepunkt der Demonstrationsfahrten, bei denen unter anderem auch Ausweich- und Bremsmanöver in unterschiedlichen Geschwindigkeiten gefahren werden, ist die Durchfahrt einer Steilkurve, die einen Radius von 60 Metern hat. Der S 511 HD bewältigt die Passage mit einer Geschwindigkeit von 100 km/h und erreicht dabei eine Neigung von bis zu 90 Grad. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Setra S 511 HD beim Durchfahren der Steilkurve auf dem Daimler-Testgelände in Stuttgart-Untertürkheim.



Setra S 511 HD beim Durchfahren der Steilkurve auf dem Daimler-Testgelände in Stuttgart-Untertürkheim.



Ulrich Bastert, Leiter Marketing, Sales and After Sales Daimler Buses, übergibt den neuen S 511 HD für das Daimler-Versuchsgelände vor dem Stuttgarter Mercedes-Benz-Museum an Frank Deiss, Leiter des Mercedes-Benz-Werkes Untertürkheim.
